

## Jaga Kamtibmas Kondusif di Wilayahnya, Kapolres Tuban Gelar Jumat Curhat

Achmad Sarjono - [TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM](http://TUBAN.JENDELAINDONESIA.COM)

Dec 30, 2022 - 12:18



TUBAN - Serap aspirasi dari masyarakat, Kepala Kepolisian Resor Tuban AKBP Rahman Wijaya, S.I.K., S.H., M.H., menggelar kegiatan jagongan bertajuk Jumat Curhat, Jum'at (30/12).



Didampingi para pejabat utama serta dihadiri oleh Forkopimka Semanding, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda serta stakeholder terkait kegiatan tersebut dilaksanakan di Wisata Sendang Asmoro yang terletak di desa Ngino kecamatan Semanding.

Mengawali sambutannya dalam kegiatan Jumat Curhat tersebut, AKBP Rahman mengatakan untuk mendengarkan aspirasi dari masyarakat sengaja melibatkan pimpinan dari berbagai instansi maupun dinas-dinas yang ada di kabupaten Tuban

"Pertimbangannya setelah beberapa kali kita laksanakan kegiatan seperti ini banyak sekali aspirasi dari masyarakat yang berkaitan dengan pemerintahan" Ucapnya

Kedepannya, masih kata Rahman pihaknya akan menggandeng seluruh stakeholder yang ada di kabupaten Tuban untuk mengikuti kegiatan Jumat Curhat tersebut.

"Inshaallah kedepannya akan kita gandeng seluruh stakeholder agar aspirasi yang disampaikan oleh masyarakat saat itu juga bisa mendapat penjelasan dari instansi terkait" Terang Rahman.

Di penghujung akhir tahun ini Rahman mengajak seluruh yang hadir dalam kegiatan tersebut untuk melakukan evaluasi terhadap pencapaian pada tahun 2022 dan merencanakan yang akan dilaksanakan pada tahun 2023, ia menghimbau kepada semua masyarakat dalam merayakan pergantian tahun baru agar diisi dengan kegiatan positif.

"Jika bereuforia dilakukan secara berlebihan, kemungkinan besar bisa menimbulkan hal-hal yang berdampak negatif" ajaknya.

Kepada para orang tua Rahman berharap agar bisa memberikan edukasi kepada anak-anaknya agar tidak melakukan konvoi dengan menggunakan knalpot brong pada malam pergantian tahun baru karena bisa menimbulkan kebisingan dan mengganggu kenyamanan orang lain.

"Konvoi malam tahun baru agar benar-benar ditiadakan karena bisa membahayakan keselamatan diri sendiri maupun orang lain di jalan" Pintanya.

Jumat Curhat merupakan sarana untuk membangun komunikasi antara Polres Tuban dengan masyarakat serta menyerap aspirasi maupun permasalahan yang terjadi pada masyarakat melalui kegiatan cangkrukan bersama tokoh agama, tokoh masyarakat, maupun elemen masyarakat lainnya. Rahman menuturkan menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif bukan hanya tanggung jawab pihak keamanan namun butuh sinergitas dari seluruh komponen yang ada

"Kami juga menyadari dalam pelaksanaan tugas juga masih banyak kekurangan, kedatangan kami ingin mengetahui informasi dari bapak-bapak sekalian yang hadir untuk kami tindaklanjuti dan sebagai bahan evaluasi di tahun 2023 sehingga kami bisa lakukan perbaikan" Tuturnya.

Jumat Curhat merupakan sarana untuk membangun komunikasi antara Polres Tuban dengan masyarakat serta menyerap aspirasi maupun permasalahan yang terjadi pada masyarakat melalui kegiatan cangkrukan bersama tokoh agama, tokoh masyarakat, maupun elemen masyarakat lainnya.

Diharapkan melalui kegiatan Jumat Curhat tersebut Polres Tuban bisa mendapatkan informasi langsung tentang apa yang menjadi permasalahan diwilayah sehingga bisa dengan cepat untuk ditindaklanjuti," pungkasnya. (\*)